

[SPÉCIALE CE]
[DIMANCHE]

JOURNÉE DES RELATIONS HUMAINES



RÉTABLIR LA COMMUNAUTÉ



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

[SPÉCIALE CE
DIMANCHE]

JOURNÉE DES RELATIONS HUMAINES : RÉTABLIR LA COMMUNAUTÉ



« C'est trop peu que tu sois mon serviteur pour relever les tribus de Jacob et pour ramener les restes d'Israël : Je t'établis pour être la lumière des nations, pour apporter mon salut jusqu'aux extrémités de la terre. »

—ÉSAÏE 49 : 6 IL DIT

Qu'est-ce que la Journée des relations humaines ?

La Journée des relations humaines est l'un des six dimanches que les Méthodistes Unis réservent pour soutenir et célébrer des ministères spécifiques. Nous nous joignons à d'autres congrégations de l'EMU dans une offrande spéciale pour soutenir les ministères de proximité par le biais de programmes de développement communautaire, des services bénévoles de l'Église Méthodiste Unie et des programmes de rééducation pour les jeunes délinquants.

Quand célébrons-nous la Journée des relations humaines ?

Les Méthodistes Unis célèbrent la Journée des relations humaines le dimanche précédant la célébration de l'anniversaire du Révérend Martin Luther King Jr. aux États-Unis, afin de reconnaître sa vision de la « communauté bien-aimée ». En 2023, cette journée tombera le 15 janvier.

Comment est-ce que l'Église Méthodiste Unie distribue les offrandes reçues lors de la Journée des relations humaines ?

Cela commence par vous ! Les dons recueillis dans chaque église locale sont envoyés au Conseil Général des Finances et de l'Administration, où les fonds sont affectés aux agences qui administrent ces projets. Chaque agence joue un rôle spécifique dans les ministères qui soutiennent la Journée des relations humaines :

- Le Conseil Général des Ministères Globaux gère les subventions pour les programmes de développement communautaire et les programmes de service bénévoles de l'Église Méthodiste Unie.
- Le Conseil Général Église et Société administre des subventions pour les programmes de rééducation pour les jeunes délinquants.
- L'agence de Communications de l'Église Méthodiste Unie produit des ressources pour célébrer et promouvoir la Journée des relations humaines.

COMMENT FAIRE UN DON :

Faites un don par l'intermédiaire de votre église locale ou faites un don en ligne sur [UMC.org/SSGive](https://www.UMC.org/SSGive). Libellez votre chèque à l'ordre de votre église locale et inscrivez « Offrande pour la Journée des relations humaines » sur la ligne réservée aux remarques.



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®

[SPÉCIALE CE]
DIMANCHE

JOURNÉE DES RELATIONS HUMAINES : RÉTABLIR LA COMMUNAUTÉ



Le Programme de Développement Communautaire est un réseau de congrégations et de Communautés Méthodistes Unies Raciales et Ethniques à travers les États-Unis qui s'engagent à être en mission avec les communautés dans lesquelles elles se trouvent. Les églises du réseau se concentrent sur des ministères tels que l'éducation, le logement et les sans-abri, l'immigration et l'équité raciale.

Les programmes de rééducation pour les jeunes délinquants encouragent les ministères qui répondent aux jeunes délinquants non violents par le biais de la défense des droits et de l'engagement communautaire. Le programme soutient des services tels que la réconciliation avec les familles, la formation, l'organisation du soutien et du développement au sein de la communauté ainsi que des programmes pour les initiatives de réinsertion après la sortie de prison. Les services bénévoles de l'Église Méthodiste Unie cherchent à accorder un soutien aux groupes et aux organisations communautaires qui travaillent avec « les plus petits d'entre eux ».



Ils s'attaquent aux systèmes politiques, sociaux et économiques injustes qui continuent à drainer l'énergie et les ressources des plus démunis. En concentrant nos ressources pour soutenir les ministères partagés, nous sommes en mesure de former la communauté bien-aimée que Dieu a imaginée pour nous depuis le début de la création.

Merci de contribuer par vos dons spirituels et financiers à l'édification et au rétablissement de ce que le Révérend Martin Luther King Jr. appelait « la communauté bien-aimée ».



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Église Méthodiste Unie®